

Wir nehmen Ihre Argumentation zur Kenntnis und möchten hierzu Stellung nehmen. Die von Ihnen angeführten Punkte treffen in der Tat auf Lebensmittel mit einem sehr hohen Wasseranteil, wie beispielsweise Obst und Gemüse, zu. Allerdings verhält es sich bei Süßigkeiten anders. Süßigkeiten weisen einen sehr geringen Wasseranteil auf, sodass das Gewicht auch nach dem Gefriertrocknungsprozess unverändert bleibt.

Wir haben sämtliche unserer gefriergetrockneten Fruchtgummis nachgewogen und festgestellt, dass das Gewicht nach dem Gefriertrocknungsprozess identisch mit dem Ausgangsgewicht ist. Demzufolge sind auch die Nährwerte pro 100 g korrekt.

LINIS CANDY GmbH